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ABSTRAK 

Ririn Faria Ulfa, NIM 12102173044, 2021. Pengasuhan Anak Oleh Orang Tua 

Pasca Perceraian Perspektif Fiqih Hadhanah (Studi Kasus Desan 

Ngadi Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri), Jurusan Hukum 
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 Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh masih banyaknya orang 

tua yang tidak malaksanakan kewajiban mereka terhadap anaknya pasca perceraian 

di Desa Ngadi Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri. Pengasuhan anak di Desa Ngadi 

Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri masih banyak yang melimpahkan pengasuhan 

kepada salah seorang saja, terutama ibu. Sedangkan ayah melepaskan tanggung 

jawab mereka yaitu dalam memberi nafkah untuk biaya pemeliharaan anaknya. 

Berdasarkan latar belakang di atas penulis membuat rumusan masalah, yaitu 

(1) Bagaimana pengasuhan anak oleh orang tua pasca perceraian di Desa Ngadi 

Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri? (2) Bagaimana pengasuhan anak oleh orang 

tua pasca perceraian di Desa Ngadi Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri Perspektif 

Fiqih Hadhanah? 

 Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, teknik 

pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan reduksi data, 

penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

 Dari hasil penelitian diketahui bahwa : 1) Pengasuhan anak oleh orang tua 

pasca perceraian di Desa Ngadi Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri berpolarisasi 

menjadi dua, yaitu anak diasuh oleh ibu, dan anak diasuh kerabat seperti nenek dan 

bibi.. Pemenuhan nafkah untuk biaya pemeliharaan anak dilakukan oleh ayah, ibu, 

dan bibi. 2) Pengasuhan anak oleh orang tua pasca perceraian di Desa Ngadi 

Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri ditinjau dari fiqih hadhanah, bahwa 

pengasuhan anak sebelum mumayyiz adalah hak ibu, model pengasuhan anak di 

Desa Ngadi Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri berpolarisasi menjadi dua, yaitu 

anak diasuh oleh ibu, dan anak diasuh oleh kerabat seperti nenek dan bibi. Dalam 

fiqih hadhanah ibu wajib memberikan asi pada bayi dibawah dua tahun, dalam hal 

ini ibu melakukan kewajibannya dalam hal ini ibu sudah melakukan kewajibannya 

yakni memberikan asi pada anaknya yang masih berusia kurang dari dua tahun. 
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The research in this thesis is motivated by the fact that there are still many 

parents who do not carry out their obligations to their children after divorce in Ngadi 

Village, Mojo District, Kediri Regency. Parenting in Ngadi Village, Mojo Sub-

district, Kediri Regency is still mostly delegated to only one person, especially the 

mother. While fathers release their responsibilities, namely in providing a living for 

the cost of raising their children.  

Based on the background above, the writer formulates the problem 

formulation, namely (1) How is parenting after divorce in Ngadi Village, Mojo 

District, Kediri Regency? (2) How is parenting after divorce in Ngadi Village, Mojo 

District, Kediri Regency, from a Fiqh Hadhanah Perspective? 

This study uses qualitative research methods, data collection techniques in 

this study are observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques 

in this study used data reduction, data presentation and drawing conclusions. 

From the results of the study, it is known that: 1) The care of children by 

parents after divorce in Ngadi Village, Mojo District, Kediri Regency is polarized 

into two, namely children are cared for by mothers, and children are cared for by 

relatives such as grandmothers and aunts. father, mother and aunt. 2) Parenting of 

children by parents after divorce in Ngadi Village, Mojo District, Kediri Regency 

in terms of fiqh hadhanah, that child care before mumayyiz is the right of the mother, 

the model of parenting in Ngadi Village, Mojo District, Kediri Regency is polarized 

into two, namely children being cared for by mothers, and children are cared for by 

relatives such as grandmothers and aunts. In hadhanah fiqh, the mother is obliged 

to give breast milk to babies under two years old, in this case the mother carries out 

her obligations in this case the mother has carried out her obligation, namely to give 

breast milk to her child who is less than two years old. 
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لخص الم  

الوالدين بعد الطلاق ، تربية الأبناءعلى الأبناء من قبل ٢٠٢١. ١٢١٠٢١٧٣٠٤ريرين فاريا ألفا،
من منظورفقة الحضانة )دراسة حالة في قرية عادي مقاطعة موجو كديري(  ، مسار الاحوال الشخصية  

الجامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، الهادي الدوكطون : د. الحاج ،كلية الشريعة والقانون   ،
  أحمد مهتدي أنشور، الماجيستير الدين

   تربية ، الوالدين ، بعد الطلاق ، الفقه الحضانةالكلمات الدالة: ال 

الدافع وراء البحث في هذه الأطروحة هو حقيقة أنه لا يزال هناك العديد من الآباء الذين  
لا يقومون بالتزاماتهم تجاه أطفالهم بعد الطلاق في قرية نجادي ، مقاطعة موجو ، كديري ريجنسي. لا  

الأطفال في قرية عادي ، مقاطعة موجو ، كديري الذين يفوضون رعايتهم  يزال هناك الكثير من رعاية  
إلى شخص واحد فقط ، وخاصة الأم. بينما يتنازل الآباء عن مسؤولياتهم المتمثلة في توفير لقمة  

 العيش مقابل تكلفة تربية أطفالهم 
بية الأبناء  ( كيف يتم تر 1بناءً على الخلفية أعلاه ، يصوغ الكاتب صياغة المشكلة ، وهي )

( كيف هي الأبوة والأمومة بعد  2بعد الطلاق في قرية نجادي ، مقاطعة موجو ، مقاطعة كيديري؟ )
 الطلاق في قرية نجادي ، مقاطعة موجو ، كديري ريجنسي ، من منظور فقهي حضانة؟

تستخدم هذه الدراسة طرق البحث النوعي ، وتقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة هي  
ة والمقابلات والتوثيق. استخدمت تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة تقليل البيانات  الملاحظ

 .وعرض البيانات واستخلاص النتائج
( رعاية الأطفال من قبل الوالدين بعد الطلاق في  1من نتائج الدراسة ، من المعروف أن: 

الأطفال الذين ترعاهم   قرية نجادي ، مقاطعة موجو ، كديري ريجنسي ينقسم إلى قسمين ، أي
( تربية الأبناء 2الأمهات ، والأطفال يعتني بهم الأقارب مثل الجدات والعمات والأب والأم والعمات.  

على الأبناء بعد الطلاق في قرية نجادي ، مقاطعة موجو ، كيديري ريجنسي من حيث فقه الحضانة ،  
والأمومة في قرية نجادي ، مقاطعة موجو ،   أن رعاية الطفل قبل المميّز هي حق للأم ، نموذج الأبوة

كيديري ريجنسي هو ينقسم إلى قسمين ، أي الأطفال الذين ترعاهم الأمهات ، والأطفال الذين  
يعتنون بهم الأقارب مثل الجدات والعمات. في فقه الحضانة ، تلزم الأم أن ترضع طفلها دون الثانية  
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باتها ، وفي هذه الحالة تكون الأم قد أوفت بواجبها ، وهو  من العمر ، وفي هذه الحالة تقوم الأم بواج
 .إعطاء لبن الثدي لطفلها الذي هو عليه. أقل من عامين

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


